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L’Ecole européenne Luxembourg II recherche  

des enseignants remplaçants pour les cycles primaire et maternel 

 
Les Ecoles européennes sont une organisation intergouvernementale offrant une éducation 
multilingue et multiculturelle. 
 
L’Ecole européenne Luxembourg II recherche, pour des besoins ponctuels et avec disponibilité 
immédiate sur place (tâches partielles), des enseignants remplaçants aux cycles maternel et 
primaire. 
 
Les candidats doivent disposer d’un diplôme les autorisant à enseigner aux cycles maternel et/ou 
primaire. Leur langue maternelle devrait être la langue de la section. 
 
Candidature 
 
Votre candidature doit être envoyée uniquement par email sous un seul fichier PDF à l'adresse 
suivante : MAM-RECRUTEMENT@eursc.eu 
 
Elle doit contenir : 
 

 Une lettre de motivation 

 Un C. V. détaillé sous format « Europass » 

 Un diplôme autorisant à enseigner aux cycles maternel et/ou primaire  

 Références de l’annonce 

 Un extrait de casier judiciaire 

 La référence de l’annonce : D-PF-sk-21-265 
 

Les candidatures ne respectant pas la procédure ne seront pas prises en considération. 

Seuls les candidats retenus seront contactés. Aucune réponse ne sera envoyée aux autres 

postulants. Merci de votre compréhension. 

 

 
Veuillez noter que toutes les données personnelles seront conservées électroniquement, tout en 
respectant les lois sur la confidentialité. Les candidats qui sont opposés sont priés de le notifier. 
 
Pour de plus amples informations, veuillez prendre note connaissance de notre politique de 
confidentialité. 
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The European School Luxembourg II seeks 

Substitute Teachers for the Nursery and Primary cycles 

 
  
The European Schools are an intergovernmental organization offering multilingual and multicultural 
education. 
 
The European School Luxembourg II seeks substitute teachers to teach in the Nursery and 
Primary cycles for punctual needs and with immediate availability on the spot (part-time job). 
 
The candidates shall have a diploma authorizing them to teach in the nursery and/or primary cycles. 
Their mother tongue should be the language of the section. 
 
Applications 
 
Your application must be sent in one unique pdf file including all required documents only by email 
to the following address : MAM-RECRUTEMENT@eursc.eu 
  
It must contain: 

 
 An application letter 

 A « Europass CV»  

 A diploma authorizing them to teach in the nursery and/or primary cycles Contact details for 
your last employer and one other professional referee  

 References will be requested prior to interview. 

 A Criminal record or a similar document from your respective country origin. 

 The reference of the advertisement D-PF-sk-21-265 
 

Applications that do not respect the procedure will not be considered. 

Although each application is taken into consideration, only selected candidates will be contacted. 

We thank you for your comprehension. 

 

 
Please note that all personal data will be stored electronically, while respecting privacy laws. 
Candidates who are opposed are kindly asked to inform us.  
 
Please consult our Privacy Statement. 
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